
ACTA DE LA CENTÉSIMA DÉCIMA TERCERA SESiÓN ORDINARIA DEL
CONSEJO ACADÉMICO DEL COLEGIO DE ESTUDIOS CIENTíFICOS y

TECNOLÓGICOS DEL ESTADO DE MÉXICO.

SIENDO LAS 11:00 HORAS DEL DíA 19 DE MAYO DE 2016, EN LA SALA DE
USOS MÚLTIPLES DE LAS INSTALACIONES DEL COLEGIO DE ESTUDIOS
CIENTíFICOS Y TECNOLÓGICOS DEL ESTADO DE MÉXICO, UBICADAS EN
EL LIBRAMIENTO JOSÉ MARíA MORELOS Y PAVÓN # 401 SUR, COL.
LLANO GRANDE, METEPEC, MÉXICO c.>. 52148, ENCONTRÁNDOSE
REUNIDOS: LOS e.e. DR. EDGAR ALFONSO HERNÁNDEZ MUÑOZ,
DIRECTOR GENERAL; LIC. OSCAR JAVIER LÓPEZ DÁVILA, DIRECTOR
ACADÉMICO; M. EN C. S. MARIO GONZÁLEZ RUIZ, DIRECTOR DE
PLANEACIÓN y EVALUACiÓN INSTITUCIONAL; MTRO. ABRAHAM
MARTíNEZ ZAMUDIO, DIRECTOR DE ADMINISTRACiÓN Y FINANZAS; uc.
NADIA PAULINA ALCÁNTARA GARCíA, DIRECTORA DE VINCULACiÓN
CON LOS SECTORES PRODUCTIVO Y DE SERVICIOS; uc, GUILLERMO
ARMANDO HERRERA ALCÁNTARA, DIRECTOR DEL PLANTEL ACAMBAY;
c.n MARíA PATRICIA HERNÁNDEZ MUNGUíA, ENCARGADA DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL ACULCO; M. EN A.
MARGARITA CAMACHO GÓMEZ, DIRECTORA DEL PLANTEL ALMOLOYA
DE JUÁREZ; MTRA. IGNACIA BAUTISTA GONZÁLEZ, DIRECTORA DEL
PLANTEL ATLAUTLA; M. EN C. ANA LlLIA CERVANTES MEZA,
ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL CHALCO;
L. EN P. MARíA DE LOURDES JUÁREZ SÁNCHEZ, DIRECTORA DEL
PLANTEL CHICOLOAPAN; a.F.B. DEMETRIO MATíAS PÉREZ, DIRECTOR
DEL PLANTEL CHIMALHUACÁN; M. EN e. GERARDO RICO MARTíNEZ,
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
CHIMALHUACÁN 11; M. EN D. JAVIER MUÑOZ GARCíA, DIRECTOR DEL
PLANTEL COACALCO; M. EN E. GERMÁN REYES JOSÉ, DIRECTOR DEL
PLANTEL COATEPEC HARINAS; uc. YOVANY VERGARA CORTÉS,
DIRECTOR DEL PLANTEL CUAUTITLÁN; M. EN A. CLAUDIA PATRICIA
RAMíREZ RODRíGUEZ, DIRECTORA DEL PLANTEL CUAUTITLÁN IZCALLI;
uc, LUCIANO CANO BÁRCENAS, DIRECTOR D.EL PLANTEL DONATO
GUERRA; uc. ALEJANDRO RAFAEL PACHECO VELÁZaUEZ, ENCARGADO
DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL ECATEPEC 1; C.P.
BLANCA ESTELA GONZÁLEZ GARCíA, DIRECTORA DEL PLANTEL
ECATEPEC 11; M. EN e. ÓSCAR MENDOZA ÁNGELES, ENCARGADO DEL ~
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL ECATEPEC 111; ING. DAVID e
ALEJANl?RO PIÑA "{IETO, DIRECTOR DEL PLANTEL HUlxaUILUCAN; M. EN ~~
e. ADRIAN DE JESUS VILLA MONZALVO, ENCARGADO DEL DESPACHO -U
DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL IXTAPALUCA 1; uc. KARLA CARINA
CORONA GARCíA, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL
PLANTEL IXTAPALUCA 11; M.D.A.E.S. JUAN GABRIEL ZETINA ESPINOSA,
DIRECTOR DEL PLANTEL IXTAPAN DE LA SAL; M. EN A. ELlZABETH ~
GUADARRAMA ALMANZA, DIRECTORA DEL PLANTEL IXTLAHUACA;
M.C.E. GUSTAVO MALDONADO CUEVAS, DIRECTOR DEL PLANTEL
JILOTEPEC; M.A.D.N. CARLOS JAVIER CONTRERAS DORDELLY. DIRECTOR ~
DEL PLANTEL JlaUIPILCO; M.V.Z. LIC. ISRAEL LÓPEZ MEDINA,
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
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JOCOTITLÁN; c.P. EDUARDO HANS RODRíGUEZ, DIRECTOR DEL PLANTEL
LA PAZ; M. EN C. MAURICIO CASTILLO MENDOZA, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL LERMA; LIC. MA.
ALEJANDRA TORRES LÓPEZ, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL MALlNALCO; C.P. JOSÉ GERARDO JUÁREZ
ORTIZ, ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
METEPEC 1; M.A.D. BERNARDA ISABEL MÉNDEZ MANZANARES,
ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL METEPEC
11;LlC. HERLlNDA AMANTE MARTíNEZ, ENCARGADA DEL DESPACHO DE
LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL NEZAHUALCÓYOTL 1; M. EN D. LETICIA
ESTHER CAMPOS SÁNCHEZ, ENCARGADA DEL DESPACHO DE. LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL NEZAHUALCÓYOTL 11;M. EN C. FRANCISCO
ERASMO ROSALES SUÁREZ, DIRECTOR DEL PLANTEL NICOLÁS ROMERO·
1; MTRA. CAROL ROSAS MARTíNEZ, DIRECTORA DEL PLANTEL NICOLÁS
ROMERO 11; ING. ANASTASIO BLANCAS ESPINOSA, DIRECTOR DEL
PLANTEL NICOLÁS ROMERO 111;QUíM. MARGARITO GARCíA SAN JUAN,
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL SAN
FELIPE DEL PROGRESO; c.s. JESÚS BARTOLO ARCOS, DIRECTOR DEL
PLANTEL SAN JOSÉ DEL HINCÓN; ING. ROGERIO VITE LINARES,
DIRECTOR DEL PLANTEL SULTEPEC; ING. PEDRO JIMÉNEZ PINEDA,
DIRECTOR DEL PLANTEL TECAMAC; L.I.S.I. SERGIO JARAMILLO SUÁREZ,
DIRECTOR DEL PLANTEL TEJUPILCO; M. EN C. MARíA ANA RAMOS
CEDILLO, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
TEMASCALAPA; ING. GABRIEL MÉNDEZ ZEPEDA, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL TEMASCAL TEPEC; M. EN C.
GREGORIO ZAPATA ARREDONDO, DIRECTOR DEL PLANTEL
TENANCINGO; ING. CARLOS RENAUD TOLEDO, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL TENANGO DEL VALLE; ING.
JOSÉ GUADALUPE VEGA SÁNCHEZ, ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL TEPOTZOTLÁN; M. EN C. YULlSMA LETICIA
CORTE SANDOVAL, DIRECTORA DEL PLANTEL TEQUIXQUIAC; LlC.
TOMÁS FERMíN BRAVO CRUZ, DIRECTOR DEL PLANTEL TEXCOCO; ING.
ROBERTO GUADALUPE MORENO GONZÁLE~ ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL TEZOYUCA; M. EN E.
BEATRIZ ELSA CHÁVEZ LÓPEZ, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL TOLUCA; M. EN E. HERMILA VALLEJO LÓPEZ, ~
DIRECTORA DEL PLANTEL TOLUCA 11;M. EN D. RITA MARTíNEZ ÁLVAREZ,
ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
TULTEPEC; M. EN D. A. HÉCTOR RICARDO ALMERALLA BANDA,
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
TULTITLÁN; MTRA. AMALlA LEONILA TOLEDq LÓPEZ, plRECTqRA DEL ~
PLANTEL VALLE DE BRAVO; DR. MIGUEL ANGEL LOPEZ MARQUEZ, ~
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL VALLE DE r
CHALCO SOLIDARIDAD I;'ING. CÉSAR GÓMEZ FLORES, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD 11;MTRA. CATALINA ALVARADO MORENO, DIRECTORA
DEL PLANTEL VILLA DE ALLENDE; LIC. ALEJANDRO PLIEGO FLORES,
DIRECTOR DEL PLANTEL VILLA DEL CARBÓN; M. EN A. 1.E. DIANA \
GONZÁLEZ REBOLLO, DIRECTORA DEL PLANTEL VILLA VICTORIA; ING.
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· :JUAN EDUARDO' DE LA ROSA OLIVA, DIRECTOR DEL PLANTEL
XONACATLÁN; LlC. FRANCISCO EFRAíN ROJAS ESTRADA, ENCARGADO
DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL ZACAZONAPAN; ING.
ISMAEL HERNÁNDEZ ARRIETA, ENCARGADO DEL DESPACHO ·DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL ZINACANTEPEC.

y COMO INVITADOS: Fís. SERGIO PIÑA SqTO, SUBDI~ECTOR DE
CONTROL ESCOLAR; L.A.E. MARTHA AIDA JARDON NAVA,
SUBDIRECTORA DE DESARROLLO DOCENTE Y DESEMPEÑO ESCOLAR;
L1C. ROSA MARíA MONTES DE OCA HUERTA, JEFA DE LA UNIDAD
JURíDICA; LIC. ERICKA. E. PINTOR GUZMÁN, JEFA DEL DEPARTAMENTO
DE SERVICIO SOCIAL y BECAS; PARA LLEVAR A CABO LA CENTÉSIMA
DÉCIMA TERCERA SESiÓN ORDINARIA DEL CONSEJO ACADÉMICO DEL
CECYTEM.

El Lic. Osear López Dávila,Director Académico dio inicio a la sesióndesahogando el
siguiente:

Orden del Día

1. Lista de asistentes y declaración del Quórum.
2. Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día.
3. Lectura y en su caso, aprobación del acta de la Centésima Décima

segunda sesión ordinaria del Consejo Académico.
4. Asuntos para los que fue citado el Consejo Académico.

a) Dirección Académica.

• Subdirección de Desarrollo Docente y DesempeñoEscolar.

4.1 Pre-Plantillas
4.2 Integración de expedientes de los docentes evaluados en Desempeño
4.3 Reporte de registro de aspirantes para el Ingreso al Servicio Profesional

Docente.
4.4 EvaluaciónDiagnóstica
4.5 Reporte de la aplicación del examende los 103Municipios.
4.6 Concurso de Ingreso zona metropolitana
4.7 Evento de Interculturalidad
4.8 Certificación Microsoft
4.9 Seminariosde Titulación
4.10 Reporte del SistemaNacional de Bachillerato
4.11 Seguro facultativo
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"t.~2 Cédulade Identificación Lingüística
4.13 Olimpiadas

• Subdirección de Control Escolar.

4.14
4.15
4.16

Estadísticaapreciación estudiantil para la Evaluación Docente
Resultadospreliminares de PLANEA2016
Certificación Electrónica para la generación 2013-2016

4.17 Casosde ConsejoAcadémico

b) Dirección de Vinculación con los Sectores Productivo y de Servicios.

• Departamento de Vinculación y Extensión Educativa.

4.18 XIII Encuentro Nacional Deportivo de los CECyTE's2016
4.19 Concurso Nacional de Creatividad e Innovación Tecnológica para Docentes y

Alumnos 2016
4.20 CONADEMS
4.21 Participación en eventos

• Departamento de Servicio Social y Becas.

4.22 Servicio Social
4.23 Servicio Social Comunitario
4.24 IMSS
4.25 Espacios100%Libres de Humo de Tabaco
4.26 BecaTalento
4.27 Becasde Permanencia
4.28 Prospera (Vas a Mover a México)
4.29 Convenio Tecnológico de Toluca
4.30 CIJ- DíaMundial sin tabaco
4.31 Equidad de Género
4.32 Talleres por la Paz
4.33 Constructores de Paz
4.34 Asociación Serpiente de Hojas
4.35 Becasde Servicio Social en Computación e Inglés q,.A

o!!E!!Sr.I!!A!!H!!Q!!I}A!!F!!!O!!R!!M!!A!!PA!!R!!r,!!E!!O!!EL!!A!!C!!TA!!O!!E!!LA!!!!CE!!N!!r,~ÉS!!/M!!A!!O!!E~' C!!/M!!A!!r,!!ER!!C!!E!!RA!!S!!E!!S/~6N!!!!O!!EL!!C!!O!!N!!SE!!JO!!!!ACA!!!!O!!ÉM!!!!1c!!o!!!!!!!!!!Pa!!' g!!in!!a!!!!!!4 r r ~
\'

)r



c) Dirección de Planeación y EvaluaciónInstitucional.
',

4.35 Lineamientos de Administración de Archivos
,iI

5. Asuntos Generales.

/ DESARROLLO DE LA SESiÓN

Con respecto al punto 1 y 2, previa lista de asistencia y una vez que se
constató el quórum para llevar a cabo la sesión, el Lic. Oscar López Dávila,
Director Académico sometió a consideración de los asistentes el orden del
día, el cual se aprobó por unanimidad del pleno.

Para desahogar el punto 3, en razón de que el acta de la Centésima
Undécima Sesión Ordinaria, fue enviada con antelación a los integrantes del
Consejo Académico, al no haber ninguna observación se dispensa su lectura
y se procedió a recabar las firmas. Además se da constancia de que no hay
acuerdos pendientes por concluir.

Punto 4. Asuntos para los que fue citado el Consejo Académico:

Dirección Académica.
\' ..

4.1 Pre-Plantillas. La L.A.E. Martha Aída Jardón Nava, Subdirectora de
Desarrollo Docente y Desempeño Escolar, solicito a los Directores de plantel
que el día martes 31 de mayo hagan llegar su ejercicio de pre-plantilla,
considerando a los docentes que tienen definitividad y los que han llegado
por prelación de acuerdo a las cargas horarias que tienen establecidas en
nombramiento; la vacancia correspondiente se definirá posterior al evento
de asignación de plazas por el Servicio Profesional Docente, esto con la
finalidad de agilizar los trámites; en relación a la Evaluación de Desempeño
en el Servicio Profesional Docente se comentó que respecto a los docentes
que obtuvieron resultados como bueno, destacado y excelente, será
necesario que se comiencen a canalizar las cargas horarias hacia las áreas de
conocimiento donde fueron evaluados y obtuvieron estos resultados.

4.2 Integración de expedientes de los docentes evaluados en el Desempeño
2015. El Lic. Oscar Javier Dávila López, Director Académico solicitó a los
Directores de Plantel que una vez que se concluya la sesión, pasen a la
Dirección Académica ya que la Coordinación Estatal de Servicio Profesional
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D'ocente está solicitando documentos e información para la integración de
expedientes de los docentes que obtuvieron resultados de, bueno en la
Evaluación de Desempeño 2015, información que se requiere para el día 29
de mayo.

4.3 Reporte de registro de aspirantes para el Ingreso al Servicio Prof,ésional
Docente. La L.A.E. Martha Aída Jardón Nava, Subdirectora de Desarrollo
Docente y Desempeño Escolar, despliega por medio de una presentáción, la
estadística del Concurso de Oposición para el Ingreso a la Educación Media
Superior ciclo escolar 2016-2017, mencionando que el pre-registro se' llevó a.
cabo del 6 al 15 de abril, el registro del 11al 22 de abril, la recepción de
expedientes el 27 de abril, la aplicación de examen será el día 21de mayo, la
publicación de resultados se tiene considerada el día 16 de julio y
tentativa mente se tiene una fecha de un evento de asignación para el día 26
de julio, con esto se da el tiempo suficiente para conocer quiénes serían los
aspirantes prelados que podrían formar parte de la plantilla docente, y estar
en posibilidades de empezar el semestre en tiempo y forma, referente a las
contrataciones, se informa que se tuvieron 473 aspirantes de los cuajes 24
fueron de química, 80 de matemáticas, 10 de inglés, 23 de lectura y
expresión oral y escrita, 75 del área de humanidades, 22 de física, 200 de
asignaturas del módulo profesional, 1 de dibujo y 38 de biología y ecología,
por lo que se observa que la mayor participación, es decir el 42% del total, se
encuentra en las disciplinas asociadas al componente de formación
profesional, después el área matemática, el área de humar1idades y al final
con un menor porcentaje física, lectura, química, inglés y dibujo. Por otra
parte comenta que se trabajó con 12 mesas de registro como parte del
apoyo para llevar a cabo la inscripción de los compañeros v-: de las
observaciones que se encontraron, las cuales ya fueron solventadas, siendo
que cuando se entregan los expedientes falta información y/o documentos
tales como el título, la cédula, etc., por lo que se les solicita que en los
próximo registros se tenga más cuidado ya que no se recibirá el expediente
del plantel hasta que no se encuentre debidamente integrado con toda la
información.

4.4 Evaluación Diagnóstica. La L.A.E. Martha Aída Jardón Nava, Subdirectora
de Desarrollo Docente y Desempeño Escolar, en relación a este punto
comentó que 7 maestros que fueron contratados en el mes de febrero de
2015, quedaron pendientes en llevar a cabo su evaluación diagnóstica, por
no cumplir con la antigüedad de 6 meses en el servicio profesional como lo
establecía la ley, por lo que ahora se abre este proceso para los 7 docentes
que quedan pendientes de 2014 y 180 docentes que están vigentes de la
asignación de 2015, resultando un total de 187 docentes que van a ser
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evaluados, se da conocer el proceso ya que una parte del trabajo y la
evaluación corresponde a los directivos de plantel, en la primera fase se
contempla la notificación a docentes que será a través de la Dirección
Académica y Directores de Plantel, en este punto habrá una notificación
para ustedes previendo que estén enterados que deberán llenar el reporte
de responsabilidades, la segunda fase lo que es el registro, viene el reporte
de cumplimiento de responsabilidades, el cual se refiere al cuestionario que
se requisita en línea y en el cual se descarga un comprobante que es el que
facultará al docente al momento de presentar el examen, posteriormente
aparecerá un examen de casos de competencias didácticas, un cuestionario
de características de necesidades formativas de docentes de nuevo ingreso~
los cuales serán presentados por el docente, posteriormente se visualizará el
apartado de calificaciones por parte deliNEE y la entrega y difusión .de
resultados, así como el informe individualizado que se le hace llegar al
docente por parte de la SEP; se informa que personal de la Dirección
Académica capturó en la plataforma la información detallada del personal a
evaluar esto fue a partir del 20 de abril al 20 de mayo, 'se informa que la
Coordinación Nacional del Servicio Profesional .Docente enviará la
notificación marco que será la que se adecuará para Informarles a los
Directores de Plantel a partir pel día de mañana, el Cl;CyTEM notificará a los
docentes su participación del 23 de mayo al 10 de junio, de igual manera en
esas mismas fecha notificará a los Directores de su participación en dicho
proceso, por lo que se deberá llenar el reporte de 'cumplimiento de
responsabilidades del 13 de junio al 11de julio y el periodo de registro para
participar en la evaluación diagnóstica por parte del docente será del 13 de
junio al 10 de agosto, finalmente la aplicación de los instrumentos de
evaluación a los docentes de Educación Media Superior será del 20 de
agosto al 4 de septiembre y la entrega de sus informes será a partir de! 4 de
octubre. Se solicita a los Directores tomar todas las previsiones para notificar
a los docentes de manera oportuna sobre las diferentes etapas en las que
ellos participarán, darles el apoyo para que lleven a cabo este proceso de
manera adecuada y sobre todo tener la evidencia de que al docente se le
hizo de su conocimiento su participación. El Lic. Oscar Dávila López Director
Académico, reiteró a los Directores la importancia de contar con los
soportes. mediante los cuales se les dé a conocer sobre los cursos de
capacitación a los docentes esto con el fin de evitar dificultades durante y
después de dicho proceso. Las directoras de los Planteles Toluca y
Tequixquiac respectivamente, solicitaron analizar la posibilidad de tener más
comunicación entre director y autoridades educativas, ya que muchas veces
la información que se envía mediante correo electrónico se envía a varias
cuentas o se pierde, por lo que se acordó que a partir del día de hoy, toda la
información será enviada al correo institucional de cada plantel.
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4.5 Reporte de la aplicación del examen de los 103 Municipios. La L.A.E.
Martha Aída Jardón Nava, Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeño
Escolar, comunicó que el proceso del concurso de asignación para los 103
municipios ya va bastante avanzado, finalmente se tendrá la publicación de
resultados el día 15 de julio, estaremos buscando la oportunidad para que se
lleve a cabo la asignación de CDOy de aplazados de la Universidad para-que
posteriormente ver que planteles estarían en segunda vuelta, pero de

¡ .

manera tentativa se informa que se tienen 34 planteles que participan 'en el
concurso de ingreso de 103 municipios; de los cuales 13 planteles cierran en
primera vuelta los cuales rebasaron la oferta: Acambay, Almoloya de .Juárez,
Ixtlahuaca, Jiquipilco, Malinalco, Metepec, Metepec 11,San José del Rincón,
Temascaltepec, Tenancingo, Tenango del Valle,.Villa Victoria y Xonacatlán;
12 planteles están a la espera que por medio de los cambios de plantel o
CDO puedan llenar sus opciones: Atlautla, Coatepec Hari,l1as,Donato Guerra,
Jilotepec, San Felipe del Progreso, Sultepec, Tejupilco, Tequixquiac,
Tezoyuca, Villa de Allende, Villa del Carbón y Zinacantepec; y 9 planteles
que se van a segunda vuelta; Aculco, Ixtapan de la Sal; Jocotitlán, Lerma,
Temascalapa,Toluca, Toluca 11,Valle de Bravo y Zacazonapan,

4.6 Concurso de Ingreso Zona Metropolitana. El Lic. Oscar López Dávila,
Director Académico, comunicó que para la promoción 2016, el examen del
concurso se obtuvo una oferta inicial de 9515 estudiantes y. para este
concurso se manejó la calendarización siguiente: Con fecha 24 de enero de
2016 se llevó a cabo la convocatoria, el pre-registro se realizó 'del 25 de
enero al 16 de febrero y del 26 de febrero al lO de marzo la etapa de registro,
el examen se llevará a cabo los días 25 y 26 de junio a las 9 de la mañana, y
hasta el momento sea convocado a 6 planteles, Chicoloapan, Coacalco,
Cuautitlán Izcalli, Nicolás Romero, Tultitlán y Valle de Chalco Solidaridad, los
resultados se publicarán el día 29 de julio.

4.7 Evento de Interculturalidad. La L.A.E. Martha Aída Jardón Nava,
Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeño Escolar, informó que es
un programa que tiene como objetivo fortalecer el conocimiento,
reconocimiento y valoración de la diversidad cultural, para la atención con
pertinencia lingüística en el CECyTEM, busca promover la cultura con
estereotipos y alcanzar la construcción de identidades compartidas y
equilibradas que permitan profundizar en el objetivo de la integración social
a fin de poder incidir en el proceso educativo de los jóvenes, además de que
la Coordinación de Organismos Descentralizados de los CECyTE's ha
considerado implementar este programa a nivel nacional, por lo que el día P
de julio se llevará a cabo un evento intercultural en el Plantel sede San José
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del Rincón, en el cual serán convocados los Plantelesde: Acambay, Aculco,
Donato Guerra, Ixtlahuaca, Jilotepec, Jiquipilco, Jocotitlán, San Felipe del
Progreso, Villa de Allende, Villa del Carbón, Villa Victoria, San José del
Rincón,y como invitados Valle de Bravo y Toluca 11,también se contará con
la presencia del CECyTESonora, Durango, Yucatán y Tamaulipas,así como
personal de la Coordinación de Organismos Descentralizados de los
CECyTE's,para observar el desarrollo del evento.

, , • 1

4.8 Certificación MicrosofL.La L.A.E.Martha Aída Jardón Nava,Subdirectora
de Desarrollo Docente y Desempeño Escolar, comento que se tiene una' .í
oferta de 2667 becas que serán destinadas para los mejores promedios,
además de que existen 3150 jóvenes que están interesados en realizar el,
pago y participar de manera conjunta en este programa, por lo que la
certificación del módulo de Word se tendría considerada del 30 de mayo al
3 de junio, Excel del 6 al 10 de junio, Power Point del 13.al 17 de junio y el
periodo de continuación será del 4 al 8 de julio, se tienen 43 planteles
participantes en este proceso de certificación.

4.9 Seminarios de Titulación. La L.A.E. Martha Aída Jardón Nava,
Subdirectora de Desarrollo Docente y DesempeñoEscolar, comentó que se
cuenta con una matrícula de 10,440 alumnos de sexto semestre y por
certificación se tienen considerados 5,817 entre los que llevan beca y los que
van a realizar su pago, por lo tanto se tiene 4623 jóvenes a los cuales se les
tendría que ofrecer alguna opción diferente de titulación, por ello se les
solicita vía oficio envíen una propuesta de seminario de titulación para
aquellos jóvenes que no estuvieran inmersosen el programa de certificación.

4.10 Reporte del Sistema Nacional de Bachillerato. La L.A.E. Martha Aída
Jardón Nava, Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeño Escolar,
comentó que 12 planteles se fueron a prórroga y se tienen tentativamente
dos evaluaciones próximas que son el plantel Coatepec Harinasy Jilotepec,
referente al plantel Coatepec Harinas,se trabaja de manera conjunta con la
Dirección de Administración para la adquisición de bibliografía y en el caso
del plantel Jilotepec se contempla la situación de que sus porcentajes de
docentes con PROFORDEMS y CERTIDEMS disminuyeron
considerablemente, por lo que se tendría que someter ante la Junta de
Consejo Directivo para analizar la posibilidad de otorgar una prórroga, ya
que de otra manera el plantel quedaría fuera del SNB, respecto al plantel
Villa Victoria deberá participar en la Evaluación de Desempeño para poder
contar con la constancia que se requiere, para los 13 planteles que tienen
nivel IV no hay prorroga, por lo que pasarían directamente al proceso de
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_evaluación y tendrán que subir su informe anual de manera oportuna, este
proceso se apertura. en el mes de septiembre y en ese momento se
desprenderán las diferentes observaciones que tendrán que ir solventando;
se les recuerda que se agregó una nueva política, en donde mencionan que
los docentes que tuvieron éxcelente, destacado y bueno en la Evaluación de
Desempeño, se va a considerar este certificado como parte de la constancia
de PROFORDERMS y CERTIDEMS,además se les comentó que se·Ies.-haré
llegar vía correo la información del Taller de Competencias Docentes ya que
se tiene información importante sobre sus docentes acreditados, por ello se
solicita que el día 31de mayo envíen su matriz de cálculo para saber cuántos
grupos son atendidos por maestros que tienen PROFORDEMS "'v
CERTIDEMS,esto es importante porque se tienen que reportar los cambios
para el SNB y poder realizar el, cálculo del nivel en el que están y hacia
donde pueden avanzar en función del número de docentes que cumplen con
este requisito.

4.11Seguro Facultativo. El Lic. Oscar López Dávila, Director Académico,
agradeció a los planteles por enviar la información en relación a la matrícula
de alumnos que se tiene en los planteles para poder incorporarlos al Seguro
Social, además comentó que hasta el momento se han dado de alta 33,531
alumnos al Seguro Social y faltan aproximadamente 722 a causa de errores
ortográficos en las basesde datos, pero dentro de algunos días se estará al
100%con el ingreso de alumnos.

4.12Cédula de Identificación Lingüística. El Lic. Oscar López Dávila, Director
Académico, informó que del 16 al 24 de mayo se estará llevando a cabo la
aplicación de la cédula de identificación lingüística, el objetivo es identificar,
a todos los alumnos que hablen alguna lengua indígena, además se informó
que únicamente se aplicará a alumnos que estén cursando el cuarto
semestre, por lo que se solicita a más tardar el día 25 de mayo, envíen por
medio de oficio la evidencia correspondiente, para poder dar respuesta a la
Dirección Generalde Educación MediaSuperior.

4.13 Olimpiadas. La L.A.E. Martha Aída Jardón Nava, Subdirectora de
Desarrollo Docente y Desempeño Escolar, comentó sobre la Olimpiada
Interna de Física, la cual se llevó a cabo el día 14 de abril contando con la
participación de 146alumnos de los 60 planteles, en cuatro sedes: Planteles
Coacalco, Chicoloapan, Metepec 11y Xonacatlán, de ese proceso se
seleccionaron a 17alumnos que representarán al CECyTEMel día 21de mayo
en la Universidad Autónoma del Estado de México en la Olimpiada Estatal de
Física 2016 y los resultados se podrán consultar a partir del día 14 de junio
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· en' la página de la Universidad Autónoma del Estado de México, asimismo se
informó que el día 10 de junio se llevará a cabo la Olimpiada Interna de
Química, contará con la participación de los 60 planteles, y las sedes serán
los planteles de Coacalco, Jiquipilco, Nezahualcóyotl y Tenango del Valle; se
les comunicó que el registro termina el día 25 de mayo para aquellos
alumnos que estén interesados en participar y aún no se hayan inscrito, de
igual manera los alumnos seleccionados estarán representando al Colegio el
día 8 de julio; respecto a la Olimpiada Interna de Biología se informó que el
día 12 de mayo se llevó a cabo la primera etapa en línea la cual se aplicó-en
plataforma, se contó con 'la participación de 577 alumnos y el día 20. de,..
mayo se obtendrán los resultados de esta primera etapa, los alumnos que ¡

aprueben pasarán a la etapa presencial la cual se llevará a cabo en I«s.
planteles sedes: Coacalco, Chicoloapan, Metepec 11y Xonacatlán, se informa
que ésta es la participación más numerosa que el Colegio ha tenido en este
tipo de actividades e informa que la Olimpiada Estatal está programada para
el día 25 de agosto.

• Sut5direccióndeControlEscolar.

4.14 Estadística apreciación estudiantil para la Evaluación Docente. El Lic.
Oscar López Dávila, Director Académico, comentó que en relación a la
información que se recibió por parte de la Subsecretaríade Educación Media
Superior de acuerdo al corte en lo que se refiere al CECyTEM,se contaba
con 31,442 evaluados y faltaban 3974 por lo que se tenía un avance del 89%,
sin embargo al realizar otro corte este arrojo que el Colegio cuenta con
32,567 de evaluados por lo que el porcentaje se encuentra al 91.96%, es
importante señalar que hubo cinco planteles que fueron Valle de Chalco
Solidaridad 11,Ecatepec 11,Ecatepec 111,Villa del Carbón y Coacalco en los
cuales hubo participación muy baja, aunque cabe destacar que estos
planteles tuvieron problemas o errores con el sistema, por lo que se refiere a
los planteles Atlautla, Chicoloapan, Ecatepec, Huixquilucan, Jiquipilco,
Jocotitlán, Sultepec, Jilotepec, Texcoco quienes tuvieron una participación al
100% se les felicita y agradece la participación; asimismo en general se les
pide el apoyo y se les exhorta a seguir trabajando para mejorar en todos los
aspectos.

4.15 Resultadospreliminares de PLANEA2016.
El Fís. Sergio Piña Soto, Subdirector de Control Escolar, comento que se
programó una muestra de 5,400 alumnos inscritos al último año escolar para
presentar la Prueba PLANEA 2016, de los cuales 5,322 fueron evaluados, lo
que representa un porcentaje de evaluación de 98.60%. "
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En este instrumento de evaluación el número de planteles se contabiliza por
turno, por lo cual el Colegio conto con la participación de 91 planteles turno
evaluados de manera censal y 2 planteles turno muestra: Chimalhuacán 11y
Nezahualcóyotl 11.

El Porcentaje de alumnos que contestaron menos del 80% de la prueba es
1.30%. Lo anterior derivado del empate de la fecha de aplicación PLANEA y
la correspondiente a 10$ trámites administrativos para el ingreso a
Instituciones de Educación Superior.

Los resultados preliminares de PLANEA 2016 medidos como el porcentaje
de alumnos ubicados en los diferentes niveles de logro en Lenguaje y
Comunicación son: Nivel 128.06%, Nivel II 37.14%, Nivel 11I29.07% y Nivel IV
5.73%; lo que genera un 34.8% de alumnos situados en los niveles de lcqro III
y IV. En Matemáticas se tiene 40.91% en el Nivel 1, 33.10% en el nivel 11,
21.25% en el Nivel I1Iy 4.74% en ~1,.NivelIV; situando así en 26% de alumnos
en el Nivel III y IV. El porcentaje de alumnos ubicados en los niveles de logro
111y IV en promedio de ambas habilidades es 30.40%: .

Resultados en Lenguaje y Comunicación por Plantel. Los primeras cinco
posiciones son: el Plantel Valle de Bravo 85.71%, Zacazonapan 74.29%,
Coacalco 58.99%, Ixtapan de la sal 57.14% y Tultitlán 52.17%. Las últimas
cinco posiciones son: Tejupilco 19.12%, Lerma 17.54%, Tenancingo 16.43%,
Tezoyuca 16.19% y Toluca 15.24%. La media del Colegio en los resultados
preliminares es 34.81% y la media en PLANEA 2015 fue 41.48%.

Resultadosde Matemáticas por Plantel. Las primeras cinco posiciones son: el
Plantel Valle de Bravo 100%, Jocotitlán 97.14%, Zacazonapan 85.71%,
Tepotzotlán 68.61% e Ixtapan de la Sal 62.86%. Los Planteles con resultados
más adverses son: Tezoyuca 9.52%, Toluca 9.52%, Tejupilco 8.82%,
Huixquilucan 7.25% y Nezahualcóyotl 2.94%. La media del Colegio en los
resultados preliminares es 25.99% y la media en PLANEA 2015 fue 26.46%.

Los resultados como promedio de ambas habilidades en los Niveles 111y IV
ubican a los siguientes Planteles en las primeras cinco posiciones: Valle de
Bravo 92.86%, Zacazonapan 80%, Jocotitlán 70%, Coacalco 60.07% e
Ixtapan de la Sal 60%. Los Planteles con resultados más adversos son:
Tejupilco 13.97%, Huixquilucan 13.77%, Tezoyuca 12.86%, Toluca 12.38% y
Nezahualcóyotl 11.03%. La media del Colegio en los resultados preliminares
es 30.4Q% y la media en PLANEA 2015 fue 33.97%.

'..
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Realizando un comparativo entre la meta establecida para PLANEA 2016 y
los 'resultados preliminares obtenidos, se encontraron las siguientes
diferencias: Meta de Matemáticas 32% contra los resultados Preliminares
25.99%,nos da una diferencia de -6.01%.Meta de Lenguaje y Comunicación
46% contra resultados Preliminares 34.81%,obtenemos una diferencia de -
11.19%.Finalmente la meta del promedio de ambas habilidades 39%contra el
30.4% en resultados preliminares, nos da una diferencia de -8.06% menor a
lo programado.

De manera adicional se analizan los resultados de PLANEA 2015 (5.75) Y'
Preliminares2016 (4.96) con base en una escala de calificación de O a 10
Puntos, lo que nos permite' concluir "que los resultados oficiales PLANEA _
2016estarán por debajo de PLANEA2015.

4.16 CerNficaciónElectrónica 2015-2016.
El Fís.Sergio PiñaSoto, Subdirector de Control Escolar, informó que a partir
de este año cambia el proceso de .certificación, la Dirección General de
Acreditación, Incorporación y. Revalidación deja de emitir formatos de
certificación Yahora se realizará vía electrónica, por lo que se convoca a los
Jefes de Control Escolar el día 24 de mayo a las diez de la mañana con la
finalidad de proporcionarles la información correspondiente sobre este tema.
Además, se les comunicó a los directores de plantel que el certificado
electrónico no lleva fotografía por lo que se solicita no requerirlas a los
alumnos para este proceso, asimismo,se les solicita no mover, las fechas de
aplicación de los exámenesdel tercer parcial Y recuperación, de los alumnos
de sexto semestre.

Derivado de este proceso de certificación electrónica, se hace la
recomendación a los Directores de Plantel, programar las fechas de sus
Ceremonias de Egreso a partir del día 15 de julio, esto, para estar en
condiciones de contar con los certificados impresos.

Además, se les comentó que esta certificación, no se realizará por el sistema
DEO, sino mediante otro sistema de control escolar propuesto por la
Coordinación Nacional de los CECyTE's,por lo que se les solicita tener
mucho cuidado al realizar la migración de la información, para que esta se
haga adecuadamente,de antemano se sabe que será un trabajo complicado
pero es necesario revisar cada uno de los historiales académicos de los
alumnospara evitar cualquier error.
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4~17 Casos de Consejo Académico.
El Fís. Sergio Piña Soto.iSubdirector de Control Escolar, sometió al pleno las
solicitudes de Consejo Académico:

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Tercera
Sesión Ordinaria, aprobó la solicitud de la alumna Mary Carmen Lara
Vázquez del Plantel Ixtapan de la Sal, quién causó baja definitiva por
inasistencias, ya que suspendió sus estudios por un embarazo de alto riesgo,
solicita reingresar al tercer semestre en el periodo 2016-2017.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Tercera ",
Sesión Ordinaria, ratificó la baja definitiva de los alumnos Anderson Nájera
Serrano, Emmanuel Álvarez Varqas y Daniel Guadalupe Carmona Alarcón.s, i

del Plantel Ixtapan de la Sal, quienes fueron expulsados d,emanera definitiva, ;
por infringir el Reglamento del Plantel del CECYTEM en su Artículo 121
Fracción :V, lo anterior por posesión y venta de marihuana al interior del'
Plantel.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Tercera
Sesión Ordinaria, aprobó la solicitud de la alumna María Fernanda Ugalde
Urbano del Plantel Cuautitlán, quién causó baja definitiva por no presentar
exámenes de regularización de la asignatura de Geometría Analítica, ya que
suspendió sus estudios por embarazo de alto riesgo, solicita reingresar al
tercer semestre en el periodo 2016-2017.

El pleno del Honorable Consejo Académ'ico, en su Centésima Décima Tercerá
Sesión Ordinaria, aprobó la solicitud de la alumna Yesenia Flores Ramírez del
Plantel Nicolás Romero, quién causó baja definitiva por no presentar
exámenes de regularización en diversas materias, ya que suspendió sus
estudios por problemas de salud debido a una desnutrición severa, solicita
reingresar al quinto semestre en el periodo 2016-2017.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Tercera
Sesión Ordinaria, ratificó la baja definitiva del alumno Alejandro Martínez
Martínez del Plantel Xonacatlán, quien fue expulsado de manera definitiva
del Colegio por fumar marihuana al interior del Plantel, lo anterior
sustentado el Reglamento del Plantel del CECYTEM en su Artículo 121
Fracción V.
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Elpleno del HonorableConsejoAcadémico, en su CentésimaDécimaTercera
SesiónOrdinaria, ratificó la baja definitiva del alumno Huqo Flores Ontiveros
del Plantel Xonacatlán quien fue expulsado de manera definitiva del Colegio
por fumar marihuana al interior del Plantel, lo anterior sustentado el
Reglamentodel Plantel del CECYTEMen suArtículo 121Fracción V.

Dirección de Vinculación con los SectoresProductivo y de Servicios.

• DepartamentodeVinculacióny ExtensiónEducativa.

4.18 XIII Encuentro Nacional Deportivo de los CECyTE's2016. El Lic. Erick
Teodorakis Rodríguez Donis, Jefe del Departamento de Vinculación y
Extensión Educativa, informó que el Encuentro Nacional Deportivo de los
CECyTE's2016 se llevará a cabo del 5 al 9 de septiembre en la Ciudad de
Chihuahua,Chihuahua.

4.19 Concurso Nacional de Creatividad e Innovación Tecnológica para
Docentes y Alumnos 2016.El Lic. Erick Teodorakis Rodríguez Donis,Jefe del
Departamento de Vinculación y Extensión Educativa, informó que el
Concurso Nacionalde Creatividad e Innovación Tecnológica para Docentes y
Alumnos 2016se llevará a cabo del 6 al 10 de junio en la Ciudad de Torreón
Coahuila, donde el CECyTEM estará representado por los planteles de
Nezahualcóyotl II y ChimalhuacánII con sus respectivos proyectos.

4.20 CONADEMS. El Lic. Erick Teodorakis Rodríguez Donis, Jefe del
Departamento de Vinculación y Extensión Educativa, agradeció la
participación de todos los planteles e informó que los representantes
calificados son: lanzamiento de bala del Plantel Metepec, lanzamiento de
disco del Plantel Valle de Chalco Solidaridad 11, Primer lugar en ajedrez
cuarteta femenil del Plantel Nezahualcóyotl,primer lugar voleibol femenil del
Plantel Tultitlán, primer lugar futbol femenil del Plantel Ecatepec, primer
lugar basquetbol femenil tres por tres del Plantel Tultitlán y el próximo día
sábado se jugará la final de futbol varonil, este evento se realizará del 23 de
junio al 2 de julio en la Ciudadde Torreón Coahuila.

4.21Participación en eventos El Lic. Erick Teodorakis Rodríguez Donis, Jefe
del Departamento de Vinculación y Extensión Educativa, agradeció el apoyo

, a los plarlteles que se ofrecieron como sede para los eventos que se llevan a
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capo, asrrrusrno han existido diversos comentarios sobre planteles que no
están dispuestos a apoyar para este tipo de eventos por diversos factores,
por lo que se les invita a todos a contar con su apoyo para recibir a los
alumnos, ya que siempreves indispensable contar con una sede que esté
cerca de los planteles, por lo que se les agradece anticipadamente su.
participación.

• Departamento de Servicio Socialy Becas.

4.22 Servicio Social. La Lic. Ericka E.'Pintor Guzmán, Jefa del Departamento
de Servicio Social y Becas, informó que anteriormente se comentó que luna..
vez que se cuente con la carta de término, se tienen dos meses para enviarla
al Departamento de Servicio Social y Becas, esto con la finalidad de
liberarlas en tiempo y forma para realizar los trámites de titulación, de igual
manera se solicita que las bases de datos las tengan completas, ya que éstas
son enviadas a la Unidad de Servicio Social y ahí se hace el cruce de
información; por lo que se hace hincapié de que en caso de existir alguna
modificación se informe inmediatamente para estar en posibilidades de
enviar la actualización correspondiente a dicha Unidad, respecto a este
mismo punto se ha detectado que existen alumnos que están realizando el
servicio social en escuelas primarias y para liberarles el servicio social les
están solicitando enseres domésticos, además de tenerlos haciendo limpieza
o pintando, por lo que se solicita si tienen algún caso lo reporten al
Departamento para que la Unidad de Servicio Social tome las medidas
necesarias ya que esto no está permitido.

4.23 Servicio Social Comunitario. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán, Jefa del
Departamento de Servicio Social y Becas, solicitó que los Coordinad~r'es de
Vinculación entreguen en tiempo y forma la documentación
correspondiente, ya que debido a; algunas inconsistencias en la ~
documentación como: firmas de alumnos y hojas de entrega, en este mes
dos planteles no recibirán el apoyo para los alumnos, por lo que se les pide
entregar la información correcta para evitar este tipo de incidentes.

4.24 IMSS. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán, Jefa de Servicio Social y Becas,
informó que con el fin de apoyar y agilizar los trámites correspondientes de
servicio social, el proceso seguirá a cargo de los Coordinadores de
Vinculación, también se les comentó que los Directores tienen toda la
libertad de decidir si ellos continuarán a cargo de estos trámites, pero por el
momento se solicita apoyo para que sean ellos quienes sigan llevando esta
información con la intención de evitar inconvenientes en dicho proceso.
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4.2? Espacios 100% libres de humo de tabaco. La Lit. Ericka E. Pintor
'Guzmán, Jefa de Servicio Social y Becas, informó que el día 31de mayo el
Plantel Valle de Chalco Solidaridad 11estará recibiendo su certificado como
edificio 100% libre de humo de tabaco y con esto se estaría cumpliendo al
100% de los planteles con instalaciones propias, únicamente quedarían
pendientes los planteles en instalaciones provisionales, hasta que cuenten
con lasadecuacionescorrespondientes.

4.26 Beca talento. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán,Jefa de Servicio Socialy
Becas,solicitó al los Directivos de los Planteles:Toluca I y 11,Almoloya de
Juárez, Lerma y Metepec I y 11,apoyo para realizar los exámenes
correspondientes de esta beca, además se informa que el día de hoy se,
publican las listasde los alumnosque realizaránal segundo examen para que
posteriormente estos cuenten con el beneficio de la beca y participen en los I

cursos sabatinos que se van a realizar, los cuales empiezan a partir del día 21
de mayo.

4.27 Beca de Permanencia.La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán,Jefa de Servicio
Social y Becas, informó que ya se envío la convocatoria de becas de
permanencia, por lo que solicita ser muy minuciosos en la selección de
alumnos que recibirán este beneficio, es decir que los alumnos que se
seleccionen realmente requieran este apoyo, además se les informa que la
entrega de este recurso será hasta el próximo año.

4.28 Prospera (Vas a Mover a México). La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán,Jefa
de Servicio Social y Becas, informó que el día 26 de mayo se realizará un
evento en la Universidad Tecnológica de Tecámac, los planteles
participantes son Ecatepec, Tecámac y Temascalapa,en breve se les hará
llegar las listas de los alumnos participantes en este programa con la
finalidad de que asistan a dicho evento, se comunicó que en el caso de que
algún alumno no pueda asistir se debe sustituir por otro alumno.

4.29 Convenio Tecnológico de Toluca. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán,Jefa
de Servicio Social y Becas, informó que el Convenio de pase por promedio
no se renovará, debido a que el Tecnológico de Toluca se encuentra
integrado al Tecnológico Nacional de México, cuya normatividad actual solo
permite la suscripción de convenios en los rubros de colaboración
académica, residencias profesionales y servicio social, asimismo se está en
pláticas con la Directora de Vinculación de dicho Instituto para analizar si
puede haber por este año esa salvedad y se estará informando de acuerdo
como se nos proporcione información.
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4.30 ClJ Día Mundial sin Tabaco. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán, Jefa de
Servicio Social y Becas, informó que el día 31de mayo se celebrará el Día
Mundial sin Tabaco, se les exhorta a apoyar a los responsables de los
eventos, además de autorizar las salidas de los alumnos a las diferentes
sedes.

4.31 Equidad de Género. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán, Jefa de Servicio
Social y Becas, informó que en días pasados se envío la información de la i

campaña de no violencia, además se les hace hincapié en reportar
incidencias de género, tener escuelas de convivencia escolar armónica,
informar y/o reportar si existen problemas por bullyng; este mismo punto

" "abarca la alerta Amber, en caso de suscitarse algún problema con alguna
desaparición de alumnos hacerlo llegar para tener comunicación y poder
auxiliarlos en la medida de lo posible. Asimismo solicitó reforzar el teina de
Equidad de Géneroen cada uno de los planteles.

4.32 Talleres por la Paz. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán, Jefa de Servicio
Social y Becas, informó a los Directores de Plantel que estos talleres se
estarán llevando a cabo por Municipio por lo que se les pide apoyo con
docentes, orientadores, o personal que deseen que se les capacite en cultura
de paz, por lo que se enviará mensualmente a cada plantel la programación
de lassedespara su participación.

4.33 Constructores de Paz. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán,Jefa de Servicio
Social y Becas, comentó que dichos talleres ya culminaron y hace de su
conocimiento que posteriormente se llevará a cabo una ceremonia para"
entregar los reconocimientos internacionales a los participantes como
constructores de paz, esto con la finalidad de que sean mediadores en cada
uno de sus planteles.

4.34 Asociación Serpiente de hojas. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán,Jefa de
Servicio Social y Becas, informó que el día de hoy empezó la entrega en la
zona del Valle de México de los arboles que pidieron por plantel, se solicita
que los ubiquen en un área para su resguardo y el día 3 de junio se llevará a
cabo la plantación masiva en todos los planteles, así se informará quien es el
plantel que ha disminuido la huella ecológica, con su reconocimiento de la
SERMARNATy de la empresa GOLDI
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4.35~Becas de Servicio Social en Computación e Inglés. La Lic. Ericka E.
Pintor Guzmán, Jefa de Servicio Social y Becas, comentó que .las Becas de
Servicio Social en Computación e Ingles inician en el periodo de enero, se
recomienda que sean para alumnos que seanegresados o futuros egresados,
con la finalidad de que les sirva como un trabajo temporal de seis meses
para que ellos pudieran impartir lasclasesde inglés y computación.

Dirección de Planeacióny Evaluación Institucional.

4.36 Lineamientos de Administración de Archivos. El M. en CS. Mario .
González Ruiz, Director de Planeación y Evaluación Institucional, informó~'.
que derivado de la capacitación sobre los Lineamientos de la Administración
de Documentos a la cual asistió personal de los planteles y derivado de las
dudas que han existido sobre este tema, se estarán programando algunas
capacitaciones para los responsables de archivo de cada plantel con la~
finalidad de mantenerse actualizados sobre este tema, aprovechando
también para actualizar el SistemaSISERWEB con la finalidad de mantener
homogénea la información.

Punto 5. Respecto a los Asuntos Generales:

El Lic. Oscar Mendoza,Director del Plantel Ecatepec III realizó una pregunta
sobre la certificación de inglés para alumnos, solicita saber si se tiene
programada alguna fecha sobre dicha certificación. Al respecto el Lic.
Eduardo Maya comentó que por el momento no existe alguna estrategia
para certificar alumnos, en este período se ocupa en contar con una plantilla
docente que cumpla los requisitos para posteriormente volver a retomar
este proyecto.

La Lic. Rosa María Montes de Oca Huerta, Titular de la Unidad Jurídica,
solicita a todos los planteles no resguardar dentro de sus instalaciones
pertenencias o cosasde valor que no sean propiedad del Colegio, ya que en
caso de robo el CECyTEMno puede hacer la denuncia correspondiente,
porque se tendría que acreditar la propiedad del bien, por lo que se les
suplica evitar el resguardo de bienes ajenos al Colegio en la medida de lo
posible.

El Dr. Edgar Alfonso Hernández Muñoz, Director General comentó que el
Señor Secretario de Educación, Aurelio Nuño Mayer presentó la estrategia
"Un Lugar para Ti", la cual es un programa que pretende ofertar más de
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cuatrocientos mil lugares para ingresar a la Educación Superior, por lo que
se les invita a revisar la página 'vY'vY_\f\[.I..mlllgarparati.!IlXpara analizar la
estrategia que se propone para garantizar a los alumnos su, ingreso a la
Educación Superior. En relación a este mismo asunto se solicito a los
Directores reportar a la Dirección de Vinculación un seguimiento de los
alumnos que van a continuar sus estudios a Nivel Superior.

En relación a las becas en computación e inglés, se les recuerda que los
alumnos que participen dentro de este programa deberán ser mayores de
edad, de esta manera se reduce la" población estudiantil, así que
fundamentalmente los participantes serían los alumnos que estén optando
como primer empleo dar clases, es decir los que están certificados así que,!
sería viable detectar a estos alumnos y que opten por esta posibilidad. /

En relación al punto de PLANEA, solicita apoyo para resolver dudas sobre el
bajo rendimiento dentro de esta prueba, así como establecer estrategias
para dar un mejor servicio. Respecto a este asunto.Ta Lic. Yulisma Leticia .
Corte Sandoval, Directora del Plantel Tequixquiac, solicitó un ,análisis
profundo a los planes de estudio ya que se han reducido algunas materias
importantes para los alumnos.

En relación a los maestros excelentes los cuales se les comento que iban a
recibir un reconocimiento por su destacado desempeño, se ruega comentar
a estos docentes que se está en espera del nombramiento para poder hacer
entrega de dicho reconocimiento.

El Lic. Osear Javier Dávila López, Director Académico, invitó a la Lic. Yulisma
Corte Sandoval, Directora del Plantel Tecámac para tener una reunión con la
finalidad de resolver dudas sobre los programas de estudio ya que es
prioritario mejorar la enseñanza y se les invitó a enviar sus opiniones y dudas
a todos los Directores de Plantel para estar unidos, tener comunicación con
la finalidad de obtener un nivel destacado en las siguientes pruebas de
PLANEA.

No habiendo otro asunto que tratar, se cierra la presente acta, siendo las
14:00 horas del día 19 de mayo de 2016, firmando al margen y calce los que
en ella intervinieron para los fines a que haya lugar .
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CA/113/001

CA/113/002

CA/113/003

CA/113/004

CA/113/005

CA/113/006

CA/113/007

CA/113/008

ACUERDOS

Seaprobó por el pleno el 'orden del día, en los términos presentados.

Se aprobó el acta de la Centésima Décima Tercera Sesión del Consejo
Académico.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Tercera
SesiónOrdinaria, aprobó la solicitud de la alumna Mary Carmen Lara Vázquez /
del Plantel Ixtapan de la Sal, quién causó baja definitiva por inasistencias,ya/
que suspendió sus.estudios por· un embarazo de alto riesgo, solicita: /
reingresar al tercer semestre en el periodo 2016-2017. ,

(
El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Tercera
Sesión Ordinaria, ratificó la baja definitiva de los alumnos Anderson Nájera
Serrano, EmmanuelÁlvarez Vargas y Daniel Guadalupe Carmona Alarcón, def
Plantel Ixtapan de la Sal,quienes fueron expulsados de manera definitiva, por
infringir el Reglamento del Plantel del CECYTEMen su Artículo 121Fracción
V, lo anterior por posesrón y venta de marihuana al interior del Plantel.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Tercera
Sesión Ordinaria, aprobó la solicitud de la alumna María Fernanda Ugalde
Urbano del Plantel Cuautitlán, quién causó baja definitiva por no presentar
exámenes de regularización de la asignatura de Geometría Analítica, ya que
suspendió sus estudios por embarazo de alto riesgo, solicita reingresar al
tercer semestre en el periodo 2016-2017.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Tercera
SesiónOrdinaria, aprobó la solicitud de la alumna Yesenia Flores Ramírezdel
Plantel Nicolás Romero, quién causó baja definitiva por no presentar
exámenes de regularización en diversas materias, ya que suspendió sus
estudios por problemas de salud debido a una desnutrición severa, solicita
reingresar al quinto semestre en el periodo 2016-2017.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Tercera
Sesión Ordinaria, ratificó la baja definitiva del alumno Alejandro Martínez
Martínez del Plantel Xonacatlán, quien fue expulsado de manera definitiva del \
Colegio por fumar marihuana al interior del Plantel, lo anterior sustentado el 1"1 ~
Reglamento del Plantel del CECYTEM en su Articulo 121Fracción V. ~

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Tercera
SesiónOrdinaria, ratificó la baja definitiva del alumno Hugo Flores Ontiveros
del Plantel Xonacatlán quien fue expulsado de manera definitiva del Colegio
por fumar marihuana al interior del Plantel, lo anterior sustentado el
Reglamento del Plantel del CECYTEMen su Artículo 121Fracción V.

\ 1:. ..,1. r
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FIRMA DE ASISTENTES

LI . MARrA MONTES DE OCA HUERTA
JEFA DE LA UNIDAD JURíDICA

IS.S ro
SUBDIRECTOR DE CONTROL ESCOLAR

I

!
L.A.E. MAR,TH

SUBDIRECTORA-B
DESEM

A JARDÓN NAVA
ESARROLLO DOCENTE y

EÑO ESCOLAn~~ ......
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LIC. GUILLERM ARMANDO HERRERA

AL NTARA
DIRECTOR EL PLANTEL

AC~ BAY
\

M. EN A. MARGARITA A
DIRECTORADEL PLANT L

JUÁRE

o GÓMEZ
LOYA DE

ILlA CERVANTES MEZA
ENCA ADA DELDESPACHO

DE LA IRECCIÓNDEL PLANTEL
CHALCO.

Q.F.B. DE~i!EEZ
DIRECTORDEL PLANTEL

CHIMALHUACÁN.

.~~
M. EN .ZR1wÑO:JRCIA

~~~~ DEL PLA TEL
CO CALCO.

ICIA HERNÁNDEZ
M NGuíA

ENCARGADADEL DESPACHODE LA
DIRECCiÓNDEL PLANTEL

ACULCO.

MTRA.IGNA~ GONZALEZ
DIRECTORADEL PLANTEL

ATLAUTLA.

L. EN P. MA. D~ L~URDES JUÁREZ
SANCHEZ

DIRECTORADELPLANTELCHICOLOAPAN.

M. EN C. GER DO RICO MARTíNEZ
ENCARGADODEL DESPACHODE LA

DIRECCiÓNDEL PLANTELCHIMALHUACÁN II

ES JOSÉ
::-t-I..U:a:-I!=:LPLANTEL

HARINAS.

M. EN A. CLAUDIA PAT
RODRíGU

DIRECTORADEL PLANTEL
CUAUTITLÁN IZCALLI.
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M.E~~UAD~--~~~~~~~~~~~--~--~~

ALMANZA
DIRECTORA DEL PLANTEL

IXTLAHUACA.

~/~-">

---

C.P. BLANCA EST
GAI't\....-....

DIRECTORA DE PLA TEL
ECATEPEC 11.

/ f:
! ~

.~-----/;~~
LIC. KARLA CAR~NA GARCíA

ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA
DIRECCIÓN DEL PLANTEL

IXTAPALUCA 11.

M. CARLOS JAVIER CONTRERAS
DORDELLY

DIRECTOR DEL PLANTEL
JIQUIPILCO.

M. EN C. ÓSCAR MEND ZA ÁNGELES
ENCARGADO DEL DES ACHO DE LA

DIRECCiÓN DEL PLANTEL ECATEPEC 111.

O M. EN C. ADRIAN DE .!JESÚSVILLA
MONZALVO

ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL

IXTAPALUCA 1.

pEZ MEDINA
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HER CAMPOS
CHEZ

t-~l---I-<GADA DEL DESPACHO
"__~¡........r-ADIRECCiÓN DEL PLANTEL

NEZAHUALCÓYOTL 11.

C. P. EDUA STILLO MENDOZA
EL DESPACHO
DEL PLANTEL

i /) (l,.,//
M. EN C. FR~,;(~CO ~RASMO ROSALES

l.7SUÁREZ
DIRECTOR DEL PLANTEL

NICOLÁS ROMERO 1.
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ING. GABRI Ij
ENCARGA

DE LA DIRE
TEMA

M. EN . LETICIA CORTE
SANDOVAL

DIRECTORADEL PLANTEL
TEQUIXQUIAC.

UADALUPE MORENO
GONZÁLEZ

ENCARGADODEL DESPACHODE LA
DIRECCiÓNDEL PLANTEL

TEZOYUCA.

ING. JOSÉ PEVEGA SÁNCHEZ
ENCARG DEL DESPACHO

DE LA D C ION DEL PLANTEL
TEP TZOTLÁN

~

M.~ZELS
ENCARGADA DE

DE LA DIRECCiÓN EL PLANTEL
TOLUCA 1.
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~~~:~kc:MPPliI E. í lE:: VA~EJO LÓPEZ
DIRECTORA DEL PLANTEL

TOLUCA 11.

7th//
M~EN.··~~~ROO
\ N ~GADO DEL DESPACHO
DE A DIRECCiÓN DEL PLANTEL

TUL ITLÁN.

OR.MIGe. EL~ÓPEJ.ARQUEZ
ENCARGA O DEL DESPACHO

DE LA DIRE CIÓN DEL PLANTEL
VALLE DE CHALCO SOLIDARIDAD I

MTRA.

M. EN A. 1.E. DIANA G REBOLLO
DIRECTORA DEL PLANTEL

VILLA VICTORIA.

M. EN D. RI~
ENCARGA

DE LA DIRE
T

LEDO LÓPEZ
TEL

wí?4rtL,
LIC. ALEJANDRO PLIEGO FLORES

DIRECTOR DEL PLANTEL
VILLA DEL CARBÓN.

~,-_._ .._-,-_.~_.~~"

¿- ;;p;;&;
ING. JUAN EDUARDO DE LA ROSA OLIVA

DIRECTOR DEL PLANTEL
XONA ATLÁN

S ING. I MAEL HERNÁNDE :ARRIETA
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA

DIRECCiÓN DEL PLANTEL ZINACANTEPEC.
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